
Pulnoy ● Romain Mary, l'amour de la peinture

Le Pulnéen Romain Mary ne fait pas que peindre (ER du 4 janvier), il parle peinture. Depuis peu, tous les premiers jeudis du mois, sa chronique « Toiles urbaines » est diffusée sur Radio Fajet (94.2 FM), entre 16 h 30 et 17 h 30. Pendant 40 minutes Romain Mary fait un tour d'horizon des expositions de peintures et de photos dans la Métropole.

Il parle également de projets artistiques avec des interviews d'artistes. C'est d'ailleurs de cette façon que Romain est passé derrière le micro : il est passé d'interviewé à intervieweur. « Suivant l'actualité, j'anime quelques émissions hors chroniques. » La troisième chronique de Romain est passée à l'antenne le 4 avril. « On peut réécouter les émissions en podcast, elles se partagent sur les réseaux sociaux. »



Autant à l'aise avec un micro qu'avec un pinceau.